
№4 (887) 21—27 января 2010 7

В И З И Т  Г У Б Е Р Н А Т О Р А

О Ф И Ц И А Л Ь Н Ы Й  Д И Л Е Р  C I T R O E N  Н О РД � А В Т О .  (4822) 3 2 � 2 5 � 7 5  W W W. N O R D AV T O . C I T R O E N . R U

В этом году в Кесовогорском
районе будет проведен капи�
тальный ремонт первого кор�
пуса школы, а в Центре куль�
туры и досуга пройдут масш�
табные работы по оснаще�
нию здания современной по�
жарной сигнализацией. Об
этом шла речь на минувшей
неделе в ходе рабочей поез�
дки в Кесову Гору губернато�
ра Тверской области Дмитрия
ЗЕЛЕНИНА

Кесовогорский район — одна
из наиболее динамично разви�
вающихся территорий Твер�
ской области. Скачок вперед
сделало сельское хозяйство, ук�
репляются позиции бизнеса,
но самых больших успехов
удалось достичь в социальной
сфере — она была и остается
приоритетом в работе адми�
нистрации. За последние годы
в  муниципалитете была про�
ведена масштабная работа по
строительству новых и рекон�
струкции существующих
объектов — от инженерной
инфраструктуры до учрежде�
ний здравоохранения и обра�
зования. Проблемы у района
еще остались, но, как пообе�
щал Дмитрий Зеленин, и они
в скором времени решатся.

На сегодняшний день глав�
ной «болевой точкой» района
является концертный зал
единственного Центра культу�
ры и досуга поселка, где про�
ходят без малого все культур�
но�массовые мероприятия.
28 декабря его пришлось за�
крыть из�за нарушения пра�
вил пожарной безопасности. К
слову, в стенах Центра долж�
ны были пройти новогодний
праздник для школьников,
ретро�фестиваль, районный
фестиваль военно�патриоти�
ческой песни и в обозримом
будущем — 20�летие ДК. «Не�
достатки обязательно должны
быть устранены», — заметил
Дмитрий Зеленин и добавил,
что область окажет содействие
в оснащении здания современ�
ной пожарной сигнализацией.
Половина необходимой для
этого суммы, а именно 20
миллионов рублей, будет вы�
делено из фонда софинансиро�
вания расходов на проведение
противопожарных мероприя�
тий. Остальное доплатит му�
ниципалитет. Важно, что впер�
вые в фонде наряду с учреж�
дениями образования и здра�
воохранения оказались и
объекты культуры.

По словам главы региона,
работы должны быть проведе�
ны в кратчайшие сроки. Более
того, соответствующее поруче�
ние уже дано областному де�
партаменту культуры, которое
совместно с «Тверьоблзаказчи�
ком» обязуется расправиться с
нарушениями за одну�две не�
дели. Не исключено, что мест�
ные жители, теперь не опаса�
ясь за собственную безопас�
ность, смогут отдыхать в кесо�
вогорском клубе уже в конце
января.

Ускорить процесс Дмитрий
Зеленин намерен и с оформле�
нием документации для от�

Помощь будет скорой
крытия стадиона в поселке. Из
областного и районного бюд�
жетов на его строительство
было потрачено почти 14 млн
рублей. Только вот впечатляю�
щий спортивный комплекс с
баскетбольной площадкой,
хоккейной коробкой, удобны�
ми раздевалками и душевыми
никак не могут сдать в эксплу�
атацию. Дмитрий Зеленин
подчеркнул, что вопрос необ�
ходимо решить в ближайшее
время.

В феврале также должен
решиться вопрос с ремонтом
первого учебного корпуса
средней общеобразовательной
школы в Кесовой Горе. В со�
временном учебном заведении
буквально недавно уже про�
шли ремонтные работы, был
открыт современный спортив�
ный зал, оборудованы кабине�

ты физики и биологии, появи�
лись современные компьюте�
ры. Кроме того, в столовой,
которая тоже заметно обнови�
лась, учеников абсолютно бес�
платно кормят завтраками, по�
обедать школьники могут за
полцены, а дети из малоиму�
щих семей и вовсе получают
питание бесплатно. «Вопрос
капитального ремонта учебно�
го заведения — муниципаль�
ный, — отметил губернатор.
— Заявление от главы адми�
нистрации есть, так что в ян�
варе�феврале департамент об�
разования области может
включить кесовогорскую шко�
лу в свою программу, а это
значит, что в скором будущем
здесь будет совершенно новый
корпус». По словам районного
руководства, реконструкция
школы позволит создать до�
полнительные места для до�
школьников, сняв, таким обра�
зом, проблему с очередями в
детские сады района.

Другой вопрос, требующий
скорейшего решения, связан с
жилищным фондом в районе.
На первый взгляд, ситуация
парадоксальная — ведь строи�
тельство, пусть и не рекорд�
ными темпами, но все же
идет. Тем не менее, жильем
обеспечены не все. Админист�
рация находит этому только
одно объяснение: у людей из�
менились требования к жи�
лищным условиям. Но возмож�
ность получить доступное и
комфортное жилье у кесово�
горцев есть. Сейчас в районе
реализуются две программы:
«Жилье молодой семье» и
строительство жилья в рамках
целевой программы «Социаль�
ное развитие села до 2010

года». За время действия этих
программ первой воспользова�
лось 35 молодых семей, а вто�
рой — 20. Однако возможнос�
тей использования этих про�
грамм в разы больше, но по�
чему�то пока население ис�
пользует их не в полной мере.
Конечно же, надо собрать па�
кет необходимых документов,
надо иметь средства для софи�
нансирования своей доли, но
эти требования выполнимы.
За последние 5 лет в районе
введено более 7,5 тыс.кв.м. но�
вого жилья, жилищные усло�
вия улучшили 75 семей, на

что из муниципального бюд�
жета было потрачено около 9
млн. рублей. Кроме того, ад�
министрацией района реали�
зованы необходимые меро�
приятия по участию в про�
грамме «Переселение из ава�
рийного и ветхого жилья», что

дало возможность построить
два новых дома и предоста�
вить шести семьям новые
квартиры. В настоящее время
разрабатывается генеральный
план застройки микрорайона в
черте бывшего аэродрома, где
в ближайшие годы будет осу�
ществляться строительство
жилья. И в этой связи админи�
страция района ставит задачу,
чтобы в последующие годы
объемы строительства жилья
удвоились.

И это вполне реально: по�
мощь муниципалитету согла�
силось оказать ООО «Дорож�
ная строительная компания».
Это известное в области пред�
приятие занимается строи�
тельством, ремонтом и содер�
жанием автомобильных и же�
лезных дорог и аэродромов.
Здесь также работают дерево�
обрабатывающий цех, цеха по
изготовлению металлочерепи�
цы, профлиста. Кроме того,
«ДСК» активно участвует в
благотворительной деятельно�
сти. В частности, на средства
компании была построена ча�

совня святого равноапостоль�
ного князя Владимира, в кото�
рой уже проходят службы.

Естественно, что градообра�
зующее предприятие не оста�
лось без внимания Дмитрия Зе�
ленина. Беседуя с работниками,
губернатор прокомментировал

В ходе своего
визита в Кесо�
вогорский
район губер�
натор Твер�
ской области
Дмитрий Зеле�
нин посетил
градообразую�
щее предприя�
тие ООО «ДСК»
и пообещал
принять все
меры, чтобы
компания при�
няла участие в
строительстве
автодороги
Москва—
Санкт�Петер�
бург.

В здании Ке�
совогорской
школы недав�
но прошли ре�
монтные рабо�
ты, был открыт
современный
спортивный
зал, оборудо�
ваны кабине�
ты физики и
биологии, по�
явились компь�
ютеры с выхо�
дом в Интер�
нет. А в фев�
рале также
должен ре�
шиться вопрос
с ремонтом
первого кор�
пуса учебного
заведения, что
позволит со�
здать дополни�
тельные места
для дошколь�
ников.

такую важную тему, как
участие «ДСК» в строитель�
стве дорог в Тверской облас�
ти. Как заметил глава реги�
она, сегодня в Верхневолжье
строительство, к сожале�
нию, затормозилось. Дело в
том, что если раньше фи�
нансирование этой отрасли
обеспечивал в том числе фе�
деральный бюджет, то на�
чиная с прошлого года день�
ги оттуда практически не
выделяются. Из 800 млн
рублей, на которые рассчи�
тывала область, удалось по�
лучить лишь 300 млн. И
пойдут эти средства не на
то, чтобы начать новое
строительство, а на то, что�
бы закончить работы на
старых объектах. Впрочем,
Дмитрий Зеленин пообе�
щал, что будут приняты все
возможные меры, чтобы
ООО «ДСК» включилось в
строительство скоростной
автодороги Москва —
Санкт�Петербург на терри�
тории Тверской области. А
получив этот крупный за�

каз, главный налогоплатель�
щик Кесовогорского района
заметно пополнит муници�
пальный бюджет, что даст
еще один толчок к интен�
сивному развитию террито�
рии.
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